

Workday y BNB ofrecen un proceso de implementación mejorado con IA para las medianas empresas con "Ignite"

MADRID, Spain, April 16 2024 - [Workday, Inc.](#) (NASDAQ: WDAY), plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: [personas](#) y [finanzas](#), y [BNB](#), partner de Workday, amplían su colaboración y lanzan el servicio conjunto "[BNB Ignite](#)", diseñado para ayudar a las medianas empresas a implantar Workday en cuatro semanas.

[BNB Ignite](#) se dirige al creciente y emergente mercado de las medianas empresas, permitiendo a los clientes implementar [Workday Human Capital Management \(HCM\)](#) mediante un proceso más ágil, a la vez que proporciona soporte durante y después de la implementación. El innovador enfoque de inteligencia artificial (IA) de BNB comprende el proceso de implantación y adopción de Workday, la utilización de herramientas de soporte virtual y la puesta en práctica de sus conocimientos .

Este enfoque acelerado se basa en pre-configuraciones adaptadas a los mercados locales, incluidos Francia, España e Italia, que permiten a los clientes desplegar e implantar Workday con rapidez. Además, BNB Ignite ayuda a reducir los costes de implantación para los clientes, lo que hace que las soluciones de Workday sean más accesibles para nuevos clientes en el segmento de la mediana empresa.

"Con BNB Ignite, estamos reescribiendo el manual para el éxito de las medianas empresas y emergentes en la era digital. Nuestra asociación estratégica con Workday introduce una nueva era de agilidad y conocimiento, que permite a las empresas prosperar en medio del cambio con nuestra implementación mejorada por IA", explica Gustavo Pavisic, CEO y socio director, BNB.

"La agilidad y la velocidad son cruciales para alcanzar el éxito en un entorno que cambia rápidamente", afirma Webb Armentrout, vicepresidente de gestión de partners, Workday. "La colaboración con BNB pone de manifiesto el amplio ecosistema de partners de Workday y nuestra dedicación a extender la potencia de la plataforma Workday al segmento de las empresas emergentes y medianas. Esta asociación permitirá a nuestros clientes beneficiarse de las soluciones e innovaciones de Workday a gran velocidad, ayudándoles en última instancia a aumentar con éxito su eficiencia y productividad".

Acerca de Workday

[Workday](#) es una plataforma empresarial líder que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: las [personas](#) y el [dinero](#). La plataforma de Workday se basa en la IA con el objetivo de ayudar a los clientes a elevar el nivel de las personas, potenciar el trabajo y hacer avanzar su negocio de forma constante. Workday es utilizado por más de 10.000 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 50% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite [workday.com](#).

2024 Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. Todos los demás nombres de marcas y productos son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.

[Acerca de BNB](#)

[BNB](#) es una empresa de consultoría y Workday Partner, dedicada a potenciar la integración de la tecnología en las empresas a través de su equipo de profesionales y un enfoque único de negocio basado en el entendimiento y la cercanía. En otras palabras, BNB destaca por tender puentes entre la tecnología y las personas.

Con centros estratégicos en Madrid, Barcelona, Milán, París, Londres, México DF y Buenos Aires, BNB colabora con clientes de todo el mundo, posicionándose para ofrecer un servicio global sin igual. Su equipo está formado por expertos con amplia experiencia en implantaciones financieras y de HCM.

Los servicios de BNB se caracterizan por su alta calidad y valor a lo largo de todo el ciclo de vida del sistema, desde su concepción hasta su implementación y operación continua. Desde la fase inicial hasta la adopción completa, BNB guía a los clientes a través de su viaje de transformación digital, facilitando su progresión empresarial.

Contacto de prensa:

María Paola Sánchez
Workday EMEA
m.sanchez@workday.com

Miguel Gallego
Asesores de Relaciones Públicas y Comunicación
mgallego@comunicacionrrpp.es

Carolina Salem
BNB
carolina_salem@bnetbuilders.com

<https://es-es.newsroom.workday.com/press-releases?item=122829>